

Auslandssemester an Universidad Católica de San Antonio en Murcia (UCAM)

International Business Administration

Janine Winkler, 5. Semester

Das Studium an der Gasthochschule war anders, als in Deutschland. An der UCAM gibt es Mid-Terms diese finden mitten im Semester statt, hierbei kann man sich entscheiden diese mitzuschreiben, oder auch nicht. Wenn man sie mitschreibt und besteht, muss man für Das Final nur noch den anderen Teil lernen, wenn man diese jedoch nicht mitschreibt, oder nicht bestanden hat, dann schreibt man das Final über den kompletten Leerstoff des Semesters.

Die Uni selbst hat nur eine Wohn Empfehlung ausgesprochen, jedoch war diese im Vergleich viel zu teuer. Ich würde daher empfehlen über vorherige Erasmus Studenten ein Zimmer zu suchen. Ich selbst habe in einer WG mit drei anderen Studenten im Stadtzentrum gewohnt und kann dies auch nur empfehlen.

Welche Tipps könntest du anderen Studierenden für den Alltag geben?

Ich würde empfehlen mindestens ein Spanisches Fach zu belegen, um die Sprache besser zu erlernen. Da der Studiengang nur in Englisch unterrichtet wird und dementsprechend wenig Einheimische im Studiengang sind. Zudem empfehle ich jede Möglichkeit zu nutzen neue Kontakte zu knüpfen und weniger mit Studenten der gleichen Nationalität zu unternehmen. Leider habe ich oft gesehen, dass Leute derselben Nationalität viel zusammen unternommen haben, was meiner Meinung nach nicht der Sinn und Zweck eines solchen Programmes ist.

Was war dein absolutes Highlight?

Mein Highlight war der Austausch mit den anderen Studenten, hierbei sind wunderbare Freundschaften entstanden die auch hoffentlich lange bestehen bleiben. Sowie die kleinen Erlebnisse, sowie das Erkunden der Stadt, kleine Trips an den Strand, oder auch die Reise in andere Städte. Auch das Kennenlernen der Kultur, wie in Spanien Weihnachten gefeiert wird, Allerheiligen oder Neujahr sind wunderschöne Erlebnisse gewesen. Die Region in Murcia ist wunderschön und es gibt dort einiges zu entdecken

Es gab einige Freizeitmöglichkeiten, zum einen von der Uni selbst und auch von der ESN Organisation

Würdest du mit dem heutigen Wissen dein Auslandssemester anders gestalten?

Nein, keines Falls, ich bin mehr als Dankbar für alle Erfahrungen die ich sammeln konnte und möchte die Zeit nicht missen.

Kannst du dein Auslands-semester (deine Auslandserfahrung) in einem Satz zusammenfassen?

Mein Auslandssemester war eine unvergessliche Reise bei der ich viele neue Menschen kennenlernen durfte und auch viel über mich selbst erlernt hab.